6 Piéces

384 m?
Réf. 10069
3490000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-3423374.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-3423374.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-3423374.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-3423374.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-3423374.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-mougins-3423374.html

résidences
immobilier

Villa d'architecte au calme absoluDécouvrez cette magnifique villa
d'architecte, située dans un environnement paisible, sur un beau terrain
plat avec piscine et terrasses. Cette propriété exceptionnelle,
entierement meublée, offre une surface totale de 384 m2, annexes
incluses, et se compose de 6 pieces réparties sur deux niveaux.Le
séjour est tres lumineux et spacieux, comprenant une salle a manger et
une cuisine ouverte haut de gamme entierement équipée. La villa
dispose de 4 chambres, chacune avec sa salle de bains privative et un

acces direct au jardin et a la terrasse. En tout, la maison ...

Architect-designed  vila in  absolute  tranquilityDiscover  this  magnificent
architect-designed villa, situated in a peaceful environment on a beautiful flat plot
with a pool and terraces. This exceptional property, fully furnished, offers a total
surface area of 384 m?, including annexes, and comprises 6 rooms spread over
two levels. The living area is very bright and spacious, featuring a dining room and a
high-end open kitchen that is fully equipped. The villa has 4 bedrooms, each with
its own en-suite bathroom and direct access to the garden and terrace. In total, the

house includes 4 elegant ...
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